TECFORMA

RECREA EL ASPECTO DEL NUEVO PATIO DE LOS LEONES DE LA ALHAMBRA



Una de las recreaciones realizadas por Tecforma del nuevo aspecto que tendrá el Patio de los Leones de La Alhambra

La empresa granadina TECFORMA ha sido la encargada de recrear virtualmente el aspecto que tendrá el famoso Patio de los Leones de la Alhambra una vez realizadas las intervenciones previstas.

Para ello han utilizado las más avanzadas técnicas en texturización e iluminación 3D, lo que les han permitido generar numerosas simulaciones con diversos tipos de pavimentos y condiciones ambientales que han sido de gran importancia a la hora de tomar decisiones por parte del cuerpo técnico de la Alhambra.

"Ha sido un proyecto apasionante aunque de gran complejidad técnica, pero finalmente hemos conseguido los objetivos que se pretendían", nos dice Víctor Aldaya García, su Director. "Para nosotros es un honor que hayamos sido los encargados de realizar este importante trabajo, especialmente estando ubicados en Granada y agradecemos desde aquí al Patronato y al estudio de arquitectura de Pedro Salmerón la entrada en el increíble universo de la Alhambra".



